

NEWSLETTER KARATÉ SHUKOKAI BOISSY



2 février 2019

Bonjour à tous

Vous avez l'habitude de recevoir des emails de la part du club pour des évènements ponctuels comme des rappels de stage ou des annulations de cours.

Si cet outil de communication est assez efficace pour donner une information ponctuelle, il n'est pas visuellement suffisamment agréable pour une communication efficace de votre club de karaté.

C'est pourquoi, en plus de ce type de message ponctuel, nous mettons en place une newsletter plus riche sur le plan graphique et contenant plus d'information sur la vie du club.

Ces newsletters vous seront envoyées régulièrement par mail et vous pourrez toutes les retrouver sur le site à l'adresse http://www.karate-shukokai.fr/site/?page_id=1901.

Nous souhaitons notamment vous informer des compétitions à venir afin de vous permettre de vous y inscrire ainsi que des résultats de celles-ci. Les différents stages offerts seront aussi indiqués dans ces documents.

En espérant que vous trouverez cette initiative utile et enrichissante.

Sportivement

Le bureau